

NOTICE DESCRIPTIVE

« La Crète, l'île des bienheureux »

Par Monsieur Roger MASSÉ
agrégé de grammaire
président de l'association de voyage ATHENA

Jeudi 12 septembre 2024 à 14h30

Lieu : Académie des Sciences, Belles
Lettres et Arts de LYON
Palais Saint Jean - 4 avenue
Adolphe Max 69005 LYON
Métro D - Arrêt Saint Jean



Présentation :

La Crète ne peut laisser indifférent le voyageur averti : ses puissants paysages où les montagnes jouent avec la mer, les gorges profondes qui découpent, au sud, les massifs les plus épais, mais aussi la terre féconde et l'eau abondante qui l'irrigue, non moins que la clémence du climat, entre 7 et 30° au nord, en font un vrai paradis. C'est sans doute la raison principale de la remarquable succession de civilisations qui s'y sont développées. Minoens, Mycéniens, Romains, Byzantins, Vénitiens ont marqué la Crète de leur culture et de leur art, mais aucune occupation étrangère n'a eu raison de l'âme crétoise qui, par l'intervention d'Eleuterios Venizelos, participa à la création de la Grèce moderne.

Cette conférence réservée aux adhérents, aux sympathisants et aux invités est gratuite mais l'inscription est obligatoire